

学校だより



第1号



あかるく つよく むつまじく

中野市立平野小学校 令和5年4月6日(木)

令和5年度のスタート

今年度もよろしくお願ひいたします。

春爛漫の今日この頃、校庭の桜も満開となりました。保護者の皆様、お子様のご進級・ご入学、おめでとうございます。令和5年度の平野小学校は、全校児童483名でスタートいたしました。

入学おめでとう!

入学式では在校生を代表して5・6年生が、1年生83名を体育館でむかえました。2年生から4年生は、各教室でオンライン視聴する形で式へ参加しました。

「笑顔と希望にあふれ、安心して学べる平野小学校」をめざし、様々な教育活動に取り組んで参ります。

子どもたちの元気あふれるパワーに支えられ、保護者や地域の皆様のお力をいただきながら、子どもたちの健やかな成長のために、本校教職員も一丸となって、子どもたちを支援していきます。どうぞよろしくお願ひいたします。

新任職員の紹介

「明るく 強く むつまじく」を校訓としているこの平野小学校に、一日も早く慣れて、子どもたちのために教育活動に取り組んでいきます。どうぞよろしくお願ひいたします。

今年度もあいさつの響く学校、あいさつの響く平野地区を、目指してまいります。地域のなかでも挨拶が響くように、お互いに声を掛け合ひいきましょう。



◎緊急時メール連絡システム「ラインズ連絡メール2」の登録のお願い

平野小学校では、緊急連絡は「連絡メール」で行います。新たに登録する方、登録を変更したい場合には、各担任までご連絡ください。改めて、設定の説明用紙をお渡しします。

4月7日(金) 17時にメールのテスト配信を行いますので、ご確認をお願いします。

○学校における「マスク着用」の考え方の見直しについて

この度、「学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生マニュアル」が改訂され、「新学期より、学校教育活動において『マスク』をつけなくてもよい」ことになりました。学校では引き続き、「3密の回避」「手洗い等の手指衛生」「人と人との距離」「効果的な換気」等々を意識し、可能な限りリスクを低減する努力をしながら、教育活動を進めて参ります。

新型コロナウイルス感染症が5月8日に5類感染症に位置づけられる予定に伴い、マスク着用以外の対策についても見直しが行われる予定ですが、現時点では、「毎日の検温や健康チェックカードの提出」「同居しているご家族で発熱等の体調不良の方がいらしたら登校せずに様子を見ていただく」等は、引き続きご協力をお願いします。



○新年度に当たってのお願い

- ・欠席や遅刻、早退の連絡は、原則として連絡帳での連絡をお願いしております。感染症等の状況や緊急の場合はお電話で構いませんので、確実に学校に連絡をお願いします。連絡がありませんと担任は確認を最優先するため、教室を離れざるを得ないこととなりますので、お願いします。
- ・休日にお子様がインフルエンザやコロナ陽性となった場合には、引き続き→

Google フォームへ入力をお願いします。

<https://forms.gle/NKGCoxQWoQZNSnUJA>



○児童作品・写真等の掲載についてのお願い

学習や生活の様子を保護者や地域の皆様にお知らせする際、児童の写真や作品(作文・日記・絵等)をお便りやホームページ等に掲載することがあります(個人が特定できないように、遠景の写真や解像度を落としたりします)。また、学校行事や学年行事等で、行政機関や報道機関等の取材を受けることがあります。

個人情報・プライバシー保護の点から、配慮が必要であったり、不都合であったりする場合は、4月10日(月)までに担任へ申し出てください。特に申し出がない方は、同意していただけたと判断させていただきます。

○R5年間行事予定：保護者懇談会について

本日、年間行事予定表をお配りしました。例年4月に行っていた家庭訪問は保護者負担を考慮して行いません。担任等との懇談を希望される方は、連絡帳等を通してご連絡ください。また、4月28日(金)から5月2日(火)は、全校5時間(下校15:05)として、担任が児童の自宅確認を行う予定です。

例年7月に行っていた保護者懇談会は、今年度は夏休み中の7月31日(月)から8月3日(木)の午後に行う予定です。保護者の方との懇談の機会を大切にするため、今年度は12月にも保護者懇談会を計画しておりますので、よろしくをお願いします。



○運動着での登下校について (令和4年度末学校だより再掲)

運動着での登下校について、学校のきまりには明記されておられません。運動着での登下校を希望する児童には認めて参ります。ただし、名札が付いていることは防犯上の心配がありますので、各ご家庭でご配慮をお願いします。したがって、今年度から運動着には名札を付けなくてもよい(登下校に着用しない場合は、これまでどおり名札がついていても構いません)こととします。また、引き続き男女別に更衣する教室はありますので、昨今の性の多様性などに配慮して参ります。